



WADAH PEMILIH PEMULA CETAK KTP ELEKTRONIK

## 14 Februari, Dindukcapil Buka Layanan Khusus

YOGYA (KR) - Pe-  
mungutan suara Pemilu  
2024 pada 14 Februari  
mendatang ditetapkan se-  
bagai hari libur nasional.  
Meski demikian Dinas  
Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindukcapil) Kota Yogya akan tetap membuka pelayanan khusus di kantor yang berada di kompleks balaikota.

Menurut Kepala "Dindukcapil Kota Yogya Septi Sri Rejeki, layanan khusus yang akan diberikan pada hari tersebut ialah pencetakan KTP elektronik bagi warga yang sudah melakukan perekaman. Khususnya pemilih pemula yang pada hari pencoblosan tepat berusia 17 tahun. "Kami dari pukul 07.00 WIB pagi hingga sore hari akan membuka layanan di kantor," tandasnya, Jumat (26/1).

Bagi pemilih pemula, kepemilikan KTP elektronik cukup vital untuk bisa menggunakan hak pilihnya. Total penduduk Kota Yogya yang tepat berusia 17 tahun pada 14 Februari 2024 mendatang sebanyak tidak terlalu banyak yakni hanya 20 orang. Akan tetapi hak mereka untuk bisa menggunakan hak pilihnya harus tetap bisa dipenuhi. Oleh karena itu layanan pencetakan KTP elektronik pada hari libur nasional tersebut diharapkan mampu dipergunakan secara optimal oleh masyarakat.

Hanya, imbuh Septi, sebagian besar pemilih pemula yang akan genap berusia 17 tahun pada 14 Februari 2024 belum melakukan perekaman dengan berbagai alasan. Padahal jajarannya sudah

memberikan kemudahan dengan jemput bola untuk mendekati akses. "Meski saat ini baru berusia 16 tahun namun sudah bisa melakukan perekaman kependudukan. Tetapi server kami belum bisa melakukan pencetakan KTP elektronik sebelum tepat berusia 17 tahun. Sehingga jemput bola perekaman juga kami lakukan namun belum semua bisa direkam karena alasan belum dandan, masih jam sekolah dan lainnya," urainya.

Septi berharap, calon pemilih pemula yang belum melakukan perekaman data kependudukan agar secepatnya mengakses. Hal ini agar kelak saat pencoblosan bisa menggunakan suaranya. Meski hanya satu suara namun hal tersebut mampu mem-

berikan sumbangsih bagi datangnya demokrasi guna menentukan calon pemimpin bangsa.

Sedangkan permohonan pencetakan KTP elektronik pada 14 Februari mendatang, diharapkan bisa

datang ke kantor Dindukcapil Kota Yogya lebih pagi. Hal ini guna mengantisipasi jika ada persoalan teknis yang menyangkut server di pusat. Selain pencetakan, warga yang belum melakukan

perekaman juga akan dilayani sekaligus. "Meski tidak banyak namun ketersediaan blangko KTP elektronik insyaallah mencukupi. Begitu juga bagi warga luar kota namun domisilinya di Kota Yogya,

jika KTP elektroniknya hilang akan kami layani pencetakan baru agar mereka juga tidak kehilangan hak pilih ketika akan menggunakan suaranya di sini," terangnya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005